Sud Loire

SAINT-SÉBASTIEN-SUR-LOIRE

Travaux de réhabilation de la piste cyclable et piétons Boulevard des Pas-Enchantés



La piste cyclable et la partie piétonne seront bien séparées.

Photo Presse Presse Océan

Cette semaine, une réunion publique concernant les riverains du Boulevard des pas Enchantés a eu lieu à la mairie. L'ordre du jour était d'expliquer aux riverains les futurs travaux concernant la piste cyclable, qualifiée de grand axe des mobilités douces et la partie piétons du boulevard des Pas-Enchantés.

C'est un vaste chantier qui va durer une année. Il s'agit de reconfigurer l'espace piste vélo et piétons de la Greneraie jusqu'au rond-point de Basse-Goulaine.

Ces deux entités seront bien séparées. Pour cela, pendant les travaux, des contraintes de circulation sont nécessaires. Un sens interdit est mis en place de la Greneraie au rondpoint de Basse-Goulaine pour la circulation sur le boulevard.

Cependant, grâce à deux équipes distinctes sur le chantier et quatre tronçons, cette interdiction pourra s'assouplir suivant l'avancement des travaux.

Sur tout le parcours, le revêtement sera dur avec un enrobé clair. Les équipes profiteront du chantier pour planter 70 arbres.

La mise en chantier se fera dès le mois de mai 2024.

À noter, le coût des travaux pour Nantes Métropole: 3,5 M€.